



PERPUSTAKAAN YOGYA-KRATON YOGYAKARTA JAJAKI KERJASAMA

Perkaya Materi Lokal 'Aleksa'

KEBERADAAN Perpustakaan Banjar Wilopo Kraton Yogyakarta dengan koleksi naskah kuno menjadi perhatian. Koleksi itu dinilai bisa memperkaya layanan Ada Koleksi Lokal Konten Yogyakarta (Aleksa) yang dikembangkan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Yogyakarta. Langkah itu yang mendasari kedua perpustakaan itu menjajaki kerja sama.

"Naskah kuno milik Perpustakaan Banjar Wilopo merupakan bagian dari kekayaan pustaka lokal dengan konten Yogyakarta. Jadi kami melihat ini bisa dilakukan kerja sama dalam layanan Aleksa di Perpustakaan Kota Yogyakarta," kata Kepala Seksi Pelestarian Koleksi Pustaka dan Naskah Kuno Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Yogyakarta Ismawati Retno, akhir pekan lalu.

Dia menuturkan bentuk kerja sama yang dapat dilakukan adalah penyediaan informasi mengenai naskah-naskah kuno koleksi perpustakaan milik Kraton Yogyakarta di layanan Aleksa. Pada layanan Aleksa akan ditampilkan sebagian informasi tentang isi-isi naskah kuno Perpustakaan Banjar Wilopo.

"Nantinya, akan ada semacam daftar naskah kuno koleksi Banjar Wilopo dan sebagian informasi mengenai isi naskah yang dimasukkan dalam layanan Aleksa. Bagi yang membutuhkan informasi lebih detail tentang isi naskah diarahkan

berkunjung langsung ke Perpustakaan Banjar Wilopo," urainya.

Sementara itu Pelaksana Tugas Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Yogyakarta

Wahyu Hendratmoko mengutarakan sebagai perpustakaan umum tingkat kota, Perpustakaan Kota Yogyakarta memiliki tugas untuk menunjang terseenggaranya pusat budaya ma-

syarakat setempat. Oleh sebab itu disediakan layanan Aleksa di Perpustakaan Kota Yogyakarta.

"Penjajagan kerjasama ini untuk upaya pelestarian pengetahuan lokal tentang Yogyakarta. Kami melalui Aleksa menjembatannya melalui Aleksa dengan penyediaan bahan pustaka bermuatan sumber pengetahuan maupun informasi tentang Yogyakarta," tutur Wahyu.

Sedangkan pihak Kraton Yogyakarta yang diwakili KRT Purwodiningrat menyambut baik gagasan kerja sama tersebut. Menurutnya jalinan kerjasama ini akan memberikan kemudahan bagi masyarakat untuk mengetahui lebih lanjut tentang naskah kuno yang dimiliki oleh Kraton Yogyakarta.

Saat ini, ada sekitar 300 naskah kuno koleksi Banjar Wilopo berupa manuskrip berbahasa Jawa dan dalam tulisan Jawa. Namun belum semua naskah dilakukan alih media dan transkripsi. Baru sebagian saja hasil kerja sama dengan Leipzig Jerman yang kemudian diterbitkan sebagai buku katalog induk naskah nusantara pada tahun 2002. Untuk pelestarian naskah kuno di Perpustakaan Banjar Wilopo dilakukan dengan cara fumigasi dan konservasi serta transliterasi.

Di Perpustakaan Kota Yogyakarta sendiri juga memiliki koleksi buku kuno tentang Yogyakarta berbahasa Belanda terbitan 1930. Buku kuno itu ditempatkan lemari kaca khusus. (Tri)-m



Salah satu koleksi naskah kuno di Perpustakaan Banjar Wilopo Kraton Yogyakarta. Koleksi itu menjadi materi untuk dimasukkan dalam layanan Aleksa Perpustakaan Kota Yogyakarta.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perpustakaan dan Kearsip	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005